

Liebe ausländische Studierende!

Refundierung der Vorstudienlehrgangsgebühren, Studienzuschüsse und Mensabons für ausländische Studentinnen und Studenten.

Mit Beginn des neuen Semesters freue ich mich, Euch wieder schreiben zu können. Es gibt drei wichtige Dinge, die ich Euch mitteilen möchte:

Refundierung der Vorstudienlehrgangsgebühren

Es begann mit der Frage, wie man den Menschen helfen kann? Nach dem Motto "help yourself" dachten wir an die "ordentlichen" KollegInnen, die bereits studieren, um den "Außerordentlichen", die sich noch im Vorstudienlehrgang befinden, zu helfen. Wir freuen uns, Dir bekanntgeben zu dürfen, daß in Folge der Gespräche, die mit der Technischen Universität geführt wurden, die Möglichkeit der Refundierung der Vorstudienlehrgangsgebühren für ausländische StudentInnen geschaffen wurde. Wir rechnen damit, daß in Ausnahmefällen die Vorstudienlehrgangsgebühren zu 50% ersetzt werden.

Wer hat Anspruch?

Die Voraussetzungen für die Gebührenrefundierung sind der Nachweis der sozialen Bedürftigkeit, des Studien Erfolges (ist im ersten Semester nicht erforderlich) und die Zulassung zum ordentlichen Studium an der TU-Graz.

Das dafür nötige Antragsformular erhältst Du im Sekretariat oder beim Ausländerreferat der Hochschülerschaft, Rechbauerstr. 12 (letz-

ter Einreichtermin ist Ende April 1994).

Studienzuschüsse

Für das Studienjahr 1994/95 gibt es die Möglichkeit, eine finanzielle Unterstützung zu bekommen.

Wer hat Anspruch?

Studierende aus Reformstaaten, Mittel- und Osteuropa, die folgende Voraussetzungen erfüllen:

Ordentliche HörerInnen ab dem siebenten Semester an der TU-Graz, welche geringe finanzielle Unterstützung aus dem Heimatland erhalten, und zwischen 21 und 30 Jahre alt sind.

Guter Studienerfolg ist ebenfalls nachzuweisen. Bewerbungsfrist ist bis 15. April 1994. Die Formulare hierfür sind bei der Abteilung für wissenschaftliche Auslandsbeziehungen, Universitätsdirektion der TU-Graz, Rechbauerstr. 12/1, Zimmer 56 zu erhalten.

Mensabons

Das Ausländerreferat hat für Notfälle auch Mensabons für Euch erhalten.

Wenn einer der obigen Punkte für Dich interessant ist, hol Dir Dein Antragsformular beim Ausländerreferat, oder im Sekretariat der Hochschülerschaft, Rechbauerstr. 12. Für weitere Fragen stehen wir Dir während der Sprechstunden des Ausländerrefera-

tes, Montag 10.30 bis 12.30 und Donnerstag 11.00 bis 13.00, gerne zur Verfügung.

Samy Hanna



And last but not least... zwei neue Mitarbeiter des Ausländerreferates stellen sich vor:

Ich heiße Daniel David und komme aus Ungarn. Ich studiere Technische Mathematik an der TU, und Dolmetsch an der Karl-Franzens-Universität. Nach etlichen Studienjahren als Ausländer in Österreich, begann ich mich für die Angelegenheiten der ausländischen Studierenden zu interessieren. Ich hoffe, daß die von mir gemachten Erfahrungen anderen StudentInnen nützlich sein werden. Ich bin seit drei Monaten im Ausländer-



referat tätig, und habe meine Sprechstunden jeden Mittwoch von 11 bis 13 Uhr.

Hallo!

Ich heiße Osama Jamaledine, und komme aus Syrien. Ich bin seit vier Jahren in Österreich und studiere Technische Mathematik. Meine Hobbys sind Basketball und Radfahren. Mir geht es darum, den Leuten mit all den mir zur Verfügung stehenden Mitteln zu helfen! Ich arbeite ebenfalls seit drei Monaten für das Ausländerreferat. Meine Sprechstunde



halte ich jeden Montag von 10.30 bis 12.30.